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为什么股市会暴涨暴跌？为什么股市会暴涨暴跌呢

大家好，今天小编来为大家解答为什么股市会暴涨暴跌这个问题，为什么股市会暴
涨暴跌呢很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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股票为什么有涨有跌？

开始以为这个问题挺简单的，但仔细想想，还是挺有意思。问个问题：股票天天收
阳线，是不是账户就会不断盈利？

我们常说的涨和跌，大概分两种情况。

一、开盘时的涨和跌

开盘价的涨和跌，是相对于上个交易日收盘价来说的。比如，昨天收盘价10元，
今天开盘9.8元，那开盘跌两角，是绿色k线，如果开盘10.2元，表示开盘涨两角，
红色k线。

二、交易日收盘时的涨和跌

收盘时，上涨还是下跌，也就是当天收阳线还是阴线，是与当天开盘价来比较确定
的。上例中，9.8绿色开盘，收盘时如果是9.5元，是下跌的，以绿色阴线收盘。

敲黑板了！

如果是10.2元，收的是红色阳线。但如果收盘是9.9元，也是红色阳线！发觉有啥
不正常没？就是虽然是收了阳线，但实际上比昨天收盘价还低0.1元！！！如果你昨
天收盘价10元买进的，今天收阳线，你的账户还是亏损了！！！这种阳线叫倒阳线
，尤其是在下跌过程中，有的主力为了出货，经常跳空低开，然后尾盘急拉，收出
这种倒阳线欺骗散户。这种情况的阳线，就是诱多出货的手段。

现在，本文开头的答案就很清楚了。

谢谢阅读，欢迎收藏或转发。如果需要更好交流，欢迎在文后留言，或点“关注”

                                    1 / 4



智行理财网
为什么股市会暴涨暴跌？为什么股市会暴涨暴跌呢

，可以进一步交流学习。

2020年多灾多难，为什么股市还会大涨？

2020年是多灾多难，但是股市还是会大涨，这主要有以下几个原因：一是我国抗
击疫情措施得当，很快就复工复产了，其他国家还处于重灾区，人们对中国经济前
景充满信心，对上市公司未来充满信心，大家积极做多，股市当然会上涨。

二是中国股市的牛市在2015年6月，到现在已经5多年没有看到牛市了，所以股民
们盼望牛市的心情是很明显的。现在6000万股民，有高达90%的股民是亏钱的，不
管经济形势好不好，大家都想拼命做多，股市上涨只要积极做多，似乎不需要理由
。

三是今年上半年以来，央行三次降准，货币宽松也使大量的资金流向A股市场，在
这种情况下，A股是属于资金推动型的，説实话，A股现在没什么有投资价值的股票
，却有资金推动型的股票。不过，如果靠资金来推动的股票，泡沫一旦褪去，会从
哪里来再回哪里去。

股票为什么会涨跌？放量下跌与缩量下跌意味着什么？

1、股票为什么会涨跌？

一支股票，当前有100个人一共有1万股再卖出，但是，当前有200个人一共想买1
0万股。这个时候会发生什么？那100个人一看这么多人买，他们会不停的抬高卖价
。而那200个人为了尽快买上，他们会不停的出高价去趁早买入，这就导致了价格
的上涨。

下跌同理。

2、放量下跌和缩量下跌是什么意思？

放量下跌，意味着当前买入的量和卖出的量都非常多，但是价格下跌了，说明卖出
的人更多一些，卖出的人力量更强一些。

缩量下跌，意味着当前买入的量和卖出的量并不多，但是价格下跌了，说明卖出的
人更多一些，力量更强一些。

3、放量下跌和缩量下跌意味着什么？
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放量下跌和缩量下跌，是对之前行情走势的一种形容。比如，某一支股票缩量下跌
了。缩量下跌，仅说明，在这个下跌过程中，成交量有限，卖出的力量更强一些，
仅此而已。对未来的走势有什么指导意义吗？

没有。因为当前是缩量下跌，有可能下一分钟，下一小时，或者下一根K线，就开
始放量大涨。缩量仅说明过去的走势参与者并不多，大家兴趣都不高，但是，它并
不说明未来人们的参与兴趣依然不高。未来人们进来大量交易，行情就会开始放量
，未来人们继续不愿意交易，那么它就会继续缩量。

决定价格走势的，是未来人们的交易意愿和交易方向。当前是缩量下跌，还是放量
下跌，说的，仅仅是历史的情况。

综上所述，放量下跌和缩量下跌仅是历史走势的一种形容而已，无法预知未来。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。

板块涨个股跌是什么原因？

板块指数涨，但板块个股跌，出现这种现象的真正原因就一个，就是由于“指数的
权重已经失衡了。”

也许很多股民不理解这句话的含义，下面通过实际案例来分析：

首先以上涨指数为例，为什么大盘会出现失真行情呢？原因都是一样的，就是由于
大盘指数的权重已经失衡了。

比如上证指数大涨几十个点，但其他90%的个股都是下跌的，出现这种现象是因
为超大资金都是炒作权重股，打扫上涨完全都是靠权重板块推高的。

比如拉升两桶油的时候，或者资金拉升银行板块，保险板块，证券板块等，其他板
块都是下跌，让大部分个股赚了指数亏了钱。

其他不说就拿昨天的煤炭板块来分析，煤炭板块指数大涨超过6%，但煤炭股真正
涨幅超过6%的只有4只股票，大部分煤炭股都是低于6%，甚至还有部分煤炭股下
跌，平均煤炭指数是怎么涨的呢？

其实背后煤炭指数都是被中国神华带动的，一只股票上涨就可以带动整个板块指数
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，足够说明这只股票在板块中权重非常高。

再比如白酒板块看贵州茅台和五粮液，旅游板块看中国中免，石油板块看两桶油等
等，只要这些板块权重股涨起来了，板块指数自然就涨了，其他同板块没有资金炒
作就出现下跌，所以会造成板块指数涨，个股却跌了。

总之大家对于这种现象要习惯，类似大盘失真行情要习惯，道理都是一样的，在股
市只有你想不到，没有股市做不到的。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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